

Per Flugzeug zur Europameisterschaft

Swingolf-Club Allgäu-Bodensee Titelkämpfe finden am Atlantik statt

Opfenbach Bei der Generalversammlung des Swingolf-Clubs Allgäu-Bodensee (mit Sitz in Opfenbach-Mywiler) wurde Vorsitzender Wolfgang Flachs in seinem Amt einstimmig bestätigt.



Wolfgang Flachs

Er blickte auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurück: Die Mitgliederzahl stieg auf 76 an, und auch die Leistungen der Spieler haben sich stetig verbessert.

So brachte das Jahr 2011 dem

Verein zwei deutsche Meister und zwei Europameistertitel ein. Der Vorsitzende verwies mit Stolz darauf, dass der Club bei sämtlichen Turnieren mit einer schlagkräftigen Mannschaft teilnimmt und somit „ein Aushängeschild für die Region“ sei.

Im Anschluss an diese Ausführ-

Wahlen und Erfolge

ERGEBNISSE DER NEUWAHLEN

- **Vorsitzender:** Wolfgang Flachs
- **2. Vorsitzender:** Konrad Kohler
- **Kassier:** Hans-Peter Lütte
- **Schriftführer:** Reinhard Philipp
- **Beisitzer:** Stefan Geser, Joachim Senf, Peter Zodel und Marc Kreuzahler (Gabi und Horst Miller stellten sich nicht mehr zur Wahl)

SPORTLICHE ERFOLGE

- **Europameister:** Nadine Mierdel (Altersklasse Damen 1) und Wolfgang Prinz (Hoffnungsträger)
- **Deutsche Meister:** Nadine Mierdel (Damen 1), Heidi Prinz (Damen 2)
- **Mannschaft:** Der SGC Allgäu-Bodensee holte außerdem den EM-Titel mit der Mannschaft sowie die Meisterschaft in der Südliga. (wa)

rungen konnte Kassier Hans-Peter Lütte für das abgelaufene Jahr ein kleines Plus verzeichnen.

Anschließend gab Vorsitzender Flachs einen kurzen Abriss zur Spiel-saison 2012. Hier gelte es in erster Linie zu versuchen, die letztjährig er-rungenen Titel zu verteidigen. Höhe-punkt sei im September die Europa-meisterschaft in St. Philbert de Grand Lie (Frankreich), nahe Nantes am At-lantik. Zum ersten Mal in der noch jungen Vereinsgeschichte könnte es sein, dass Spieler zu einem Turnier mit dem Flugzeug anreisen.

Neben Swingolf stehen weitere Aktivitäten auf dem Programm: Wandertag, Fußballturnier sowie die Teilnahme am Bürgerschiesen.

Spielleiter Joachim Senf gab ab-schließend noch einige Regelände-rungen sowie Spielformen bekannt, damit alle mit dem neuesten Wissen in die Saison starten können. (wa)